

PETRÓLEO EN CUBA 2002

1. PRODUCCION PETROLERA EN CUBA

Cuba ha buscado impulsar su producción de petróleo como respuesta a severos racionamientos de energía desde el colapso de la Unión Soviética, que terminó con los acuerdos de trueque bajo los que Cuba tenía acceso a un relativamente barato abastecimiento de combustibles. La producción cubana de petróleo principalmente viene de campos descubiertos en las décadas 1960 y 1970, cuando la compañía estatal Cubapetroleo (Cupet) conducía una limitada exploración. Sin embargo, la producción ha crecido desde inicios del 2000.

Sherritt International ha aumentado la producción en 5.000 bbl/d, y el gobierno cubano sostiene que la producción general era de 70.000 bbl/d para abril del 2001. El gobierno tiene planes de incrementar dramáticamente la producción petrolera, con Cupet sosteniendo que aumentará la producción de petróleo de 52.000 bbl/d en 2001 a 120.000 bbl/d en el 2005. Las refinerías procesan crudo importado, principalmente desde Venezuela y México. Algo de petróleo se importa bajo acuerdos financieros específicos del Pacto San José con ambos países. La mayor parte de la producción doméstica consiste en crudo pesado cuyo contenido de azufre es tan alto que solamente puede utilizarse para plantas energéticas convertidas y de cemento. Casi dos tercios del consumo doméstico total vienen de petróleo importado.

Fuente: RESISTENCIA Número 27 .-BOLETÍN DE LA RED OILWATCH.- Abril 2002